

## Hace diez años

Otra casa de calle Ecuador al 1400 en Pueblo Diamante, era vulnerada y ladrones se llevaban un LCD de 12 pulgadas, una cámara fotográfica, dos celulares, un equipo de música, mil pesos en efectivo, varias joyas, un tapado, un DVD y otras pertenencias. Cada herido en accidentes viales salía en terapia unos 50.000 pesos. El hospital público recibía un promedio de entre 7 y 9 heridos en accidentes. Más del 70% requerían internación y, si se trataba de casos graves, eran derivados a la Unidad de Terapia Intensiva. Se le hacía muy difícil al hospital público sostener el costo porque muy pocas veces se conseguía cobrar a seguros y obras sociales.